### お知らせ

#### 【11月のイベント】

11/3 (目) 10:30~15:30

あっていすとハンドメイドマーケット 大府市の愛三文化会館にて。

クリスマスのガラスワークショップを 行います♪右に載せた大量のクリスマス オーナメントを使って、ヘアピン・ペン ダント・クリップ・ヘアゴム・ブローチ を作っていただけます。接着剤を使って 簡単に作っていただけます。 も気軽にご参加いただけます。



他にも、じっくり取り組んでいただける ワークショップとして、ステンドグラス の手鏡作りと、ドアプレート 作りも一緒 に行います。





### 【教室休みのご案内】

【11月】11/6 (水)・11/9 (土)

【12月】12/14 (土) • 12/19 (木) 12/27 (金) ~ 12/31 (火)

# 今月の作品

11月のワークシントに向けて、クーナメントたくさした♪クリップにアクセサリーにし



お家型のキャンドルホルダ ーです。壁掛けタイプにし たので、階段や寝室に向か 壁にかけるとかわいいかな ~と思って作りました♪



ハロウィンの小皿ができま した♪

11月のワークショップイベントに向けて、クリスマスオーナメントたくさん作りました♪クリップにつけたり、アクセサリーにしたり…かわいいです☆

わいいです☆ 詳しいイベントの案内は、 お知らせのコーナーに書か せていただいたので、ご覧 くださいね。





今年は、いつもと違う葉っぱのリースを作りました。 サンタさんと暫だるまが 木のブランコに乗ってい るイメージで作っていま す☆

0,0



ハロウィンクリップでき ました♪キッズ向けのイ ベント用のサンプルです が、クリップは子どもよ り、大人に人気があった 気がします☆ 2019年10月30日本

スタッフのコラムなど掲載していきます。日々の暮らしに役立つ情報やユニットの4毎月月末に発行します。

情

一ット新聞

ブログや Facebook には、 ガラスの作品も掲載しています。 是非ご覧くださいね。

http://blog.unit-interior.com

Facebookもチェック



Unitガラス工房のリーダー。趣味はゴルフ。 ちょっと毒舌?だけど、それはすべて「親しみをこめて」のこと。 愛嬌たっぷり、ユーモアたっぷりで、みんなを元気にするパワフル

今回は、大府市のハウジングセンター「ウッドビレッジ ワクワクキッズマーケット」に出店、ハウジングセンター内の中央のステージを囲い 20 店位のお店(物販、ワークショップ、キッチンカー)準備をしながら住宅を見に来るお客様が何組位あるのかなと思い、10 時近くになったら凄い人で、駐車場もすぐに満車になりビックリ!! ハウジングセンターなので住宅を見に来る人が来場すると思っていましたが違ってました。中央ステージで子供たちがダンスなどの発表会に来場した家族でいっぱいで、またビックリ!!

今回のワークショップは、ハロウィン用のアクセサリーと住宅展示場なので、手作りガラス表札を用意。すぐにハロウィン用アクセサリーは、人気で席がいっぱいになり、ワークショップなので1回の時間がかかり、せっかく人気があるのにもったいなかった…

手作りガラス表札の依頼も頂き、それなりに成果があった 1 日でした。お疲れ様です! ガラススクールの P Rが目的ですが、ワークショップで短時間で制作ができ価格が 1 個 800 円 ~ 1500 円採算性を考えると…思ってしまいますが、PR が目的、人との出会いがあったり、 面白かったり、元気が出たらいいんですよ!徐々にイベントでの方向性もわかってきました。 今年もイベントもあと 2 回なりました。どうか、いいことがありますように!

Unitガラス工房の工房長。羊毛フェルト教室とサンドブラストのガラス教室を担当しています。手先がすごく器用なので、大工仕事も得意です↓ いつも工房では作業着ですが、私服はとってもオシャレ☆



## 先月から各種イベントに参加しています。

ステンドグラスのミラーやフュージングのドアプレートが作れるワークショップです。

実際参加してみると、説明不足やアピール不足など反省することも多いです。 私は展示什器や看板などの製作を担当しているのですが、何をやっているお 店なのかが分からないとの声が多くあったようです。

看板については最大の反省材料になりました。

やはり、イベント会場で多くの出店ブースがある中で、何のお店なのかを理解してもらうには小さすぎます。お店で見る場合と広い屋外の会場で見た時の印象は全く違う事を考えて作らないといけません。

参加の度に大小様々な問題点が増えますが、 多くの方に参加していただけるワークショッ プになるように改善していこうと思います。



# スタッフコラム

Unitガラス工房のナンバー2。とってモキッチリしているので ビシっと Unit チームをまとめてくれます。趣味は、なんと メモ。いろんなことを記録するんです。ビックリ!あと,料理 がとっても得意なので、みんなの体調管理もしてくれています。



秋と言えば…数々有れど、私は専ら、観戦する『スポーツの秋』だった。先ずは、それはそれは可愛らしい幼稚園の運動会。ダンスにお遊戯、玉入れ等が定番だと思っていたところ、これが予想外に高度で驚いた。マーチングバンドさながらのフラッグ行進や、一人トラック一周のリレー走、はたまた小学校でも中止しようと議論中の組体操や鉄棒、跳び箱等々、他の行事の合間を縫って約20日間で年少組から年長組迄それぞれ一人8種目程を覚え練習し完成させたのだ。今時の子達だからの技なのか、その幼稚園が特別なのか「よくぞここまで!」と驚くばかりだった。

そしてもう一つ、これ迄まったく無関心だったラグビーの『にわかファン』の一員になったこと。激しいタックルやゴールを目指して休み無く駆け抜ける様などを、次々とアップで捉えるカメラアングルの見事さに魅了され、自然に引き込まれていった。また、ルール(反則)が丁寧に字幕で出ていたのも『にわかファン』の要因に。そして、試合が全て終わった後に、韓国出身の選手が日本のチームの一員として誇りを持ち、互いに信頼しあっていることを知り、心から嬉しく思った。近隣諸国との不穏なニュースを耳にする機会の多い昨今、まさしく覚えたての「ノーサイド!」と発したい。(追伸…甚大な風水害で苦い思いをされている方々の多い中、こんなのんびりとスポーツ観戦などしていて、申し訳ありません。)

Unitガラス工房の HP 担当。月刊ユニット新聞の編集長。他にもサンドブラスト,フュージング,ステンドグラスのガラス教室を担当しています。今は、5歳の男の子の子育て中。ドタバタな日々を送っています。ぜひ、アドバスがあれば…ご指導ください。

先日、 10/27 に行われた 「わくわくキッズマーケット」 で、 ハロウィンワークショップをさせていただきました。 たくさんの方にご参加いただけて、 私自身とっても楽しませていただきました。 ありがとうございました♪

「ハロウィン」 知らないうちに、 完全に定着したイベントになりましたね〜☆ 我が家でも、 息子と工作で作ったハロウィンガーラドを飾ったり、 オーナメン トを飾ったり、 窓にシールを貼ったり…家中賑やかです。

また、習っているピアノ教室でも、 ハロウィン仮装レッスンウィークというのがありました。 先生も子どもも仮装してレッスンを受けるのですが、 子どもにとっては 「いつもと違う」 ということで、かなりテンションが上がるみたいです。他にも、 仮装して幼稚園に登園するという行事があったり、お買い物に行っても、ハロウィングッズ一色だったり…すっかり一大イベントですね~。

みなさんは、 今日のハロウィン、 どう過ごされますか? 今朝のニュースでは、 意外と 「何もしない」 という人が多かったのですが、 イベント好きの私としては、 なんだか、 クリスマスみたいに、 ソワソワ…。 夕飯をハロウィンメニューにしたいな~なんて思ってしまいますが、 私以外は かぼちゃ嫌いの家族なので諦めています。 代わりに家のあちこちに、 こっそり お菓子を隠して、 宝探しのように見つけてもらおうと思っています♪